



Soirée pour le 10e anniversaire autour du président André Bourreau et de Jean-Jacques Latour, fondateur du club. PHOTO J. D. © Crédit photo : Donzeaud Jacky

Publié le 22/09/2011 à 0h00.

Vendredi soir, le club Gujan Cyclo a fêté son dixième anniversaire au cours d'une soirée conviviale. C'est précisément le 20 octobre 2000 que Jean-Jacques Latour, président fondateur, a déposé les statuts du club. Depuis, il monte doucement mais sûrement en puissance et compte aujourd'hui 86 adhérents, dont une vingtaine de dames.

« C'est très bien de voir le club continuer dans la dynamique positive que nous avons impulsée », explique l'ancien président. S'il a abandonné la présidence, il continue à s'investir dans le club et pédale avec ses amis à chacune des sorties organisées.

Après le vélo, la fête

André Bourreau lui a succédé à la tête du club depuis plusieurs années. « Nous sommes restés sur la route tracée par nos prédécesseurs, toujours très présents parmi nous. Nous continuons à choyer notre club qui, aujourd'hui, est presque un adolescent et nous envisageons l'avenir avec optimisme. »

Les cyclos de Gujan-Mestras promènent fièrement la coccinelle qui orne leurs maillots sur toutes les routes du Sud-Ouest et, une fois par an, en Espagne pour la traditionnelle sortie hors des frontières de l'Hexagone. Mais, vendredi soir, tous avaient rangé vélos, chaussures et maillots pour quelques moments d'une convivialité partagée, propice à faire revivre les souvenirs et à se transporter d'un coup de pédale ferme et serein vers l'avenir.